

# ASPIRASI WARGA

## Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Kaliangkrik Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di Wilayah

Rony - [MAGELANG.ASPIRASIWARGA.COM](http://MAGELANG.ASPIRASIWARGA.COM)

Oct 27, 2022 - 06:20



*Serda Fatkurohman Menghadiri Acara Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW Bersama Warga Masyarakat Desa Munggangsari*

MAGELANG,-- Babinsa Koramil 02/ Kaliangkrik Serda faturohman bersama Bhabinkamtibmas menghadiri acara dalam rangka Peringatan Maulid Nabi Besar

Muhammad SAW di SD Negeri Desa Munggangsari, Kecamatan Kaliangkrik , Kabupaten Magelang. Rabu (26/10), kemarin.

Peringatan Maulid Nabi Besar Muhammad SAW yang dilaksanakan di SD Negeri Munggangsari, dengan mendengarkan isi ceramah agama yang disampaikan oleh kyai Samsul Hadi dari Salaman.

Dalam ceramahnya, beliau menjelaskan bahwa pada malam peringatan Maulid Nabi, Allah SWT memerintahkan kepada hambanya untuk selalu memperbanyak shalawat atas Nabi, hal tersebut tentunya tidak hanya dilakukan oleh manusia, tetapi anjuran untuk memanjatkan shalawat atas Nabi juga berlaku bagi para Malaikat ungapnya.

Di ujung ceramahnya, kyai Samsul Hadi mengajak kepada kita semua khususnya yang ikut berhadir pada kesempatan ini untuk ikut serta memperbaiki Akhlak tingkah laku kita dan selalu Meneladani sifat-sifat Rosullulloh, serta sifat sahabat Rasulullah yang terpuji, jujur, dan disiplin.

Sementara itu, Serda Faturohman dalam kesempatan itu menjelaskan, bahwa acara peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW merupakan kegiatan rutin tahunan yang dilaksanakan oleh umat muslim khususnya yang ada di kaliangkrik.

"Tujuan diadakan acara Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW tidak lain adalah untuk meningkatkan kecintaan kepada Rasulullah, dengan mengambil hikmah dan makna dari peringatan maulid nabi yang setiap tahunnya diselenggarakan, di setiap daerah, untuk dijadikan suri tauladan agar dapat kita implementasikan dalam kehidupan sehari-hari di lingkungan kita baik di keluarga maupun di masyarakat," ujar Serda faturohman.

Hadirnya Babinsa bersama Bhabinkamtibmas juga tidak lain, untuk mengajak kepada masyarakat umat muslim untuk saling mempererat jalinan silaturahmi, serta menjaga persatuan dan kesatuan bangsa serta saling hormat menghormati antar penganut Agama yang lain agar tercipta kehidupan bermasyarakat yang rukun dan harmonis.

" Marilah kita rawat persaudaraan antar umat melalui kegiatan peringatan maulid nabi Muhammad SAW dengan rasa saling menghargai sesama warga masyarakat di wilayah desa Munggangsari," tutup Babinsa.



Pen: 0705/ Mgl.